

AMIV an der ETH, CAB E37, Universitätstrasse 6, 8092
Zürich

Ihre Ansprechperson
Ressort Kultur

AMIV Generalversammlung

E kultur@amiv.ethz.ch

D 06.03.202

Budgetänderungsantrag: Teuerungsausgleich (536E) Paintball

Liebe Generalversammlung

Wie so vieles, ist auch das Paintball-Spielen in den letzten Jahren deutlich teurer geworden. So wurde es den OKs und dem Ressort Kultur Jahr für Jahr schwerer, ein halbjährliches Paintball-Event umzusetzen. Am Event nehmen jeweils 35-40 Personen teil, die von Zürich aus mit dem Zug zur jeweiligen Eventlocation reisen müssen. Dort wird während eines halben Tags Paintball gespielt, gegessen und getrunken. Vor allem das Essen und der ÖV wurden in den vergangenen Jahren stetig teurer, weswegen diese Erhöhung des Aufwands beantragt wird.

Aktuell wird ungefähr 23.- pro Teilnehmer vom AMIV budgetiert, neu wären das 27.- pro Teilnehmer, je nachdem wie viele Personen angemeldet sind.

Deshalb beantragt das Kulturressort folgende Änderung des Budget 2024:

(536E) Paintball	Aufwand	Ertrag	Differenz
Bisher:	CHF 5000	CHF 3400	CHF -1600
Neu:	CHF 5400	CHF 3400	CHF -2000

Das Kulturteam bedankt sich

Ressort Kultur
Jonas Lehmann

Jonathan Jelenik

Noah Giger